

Entrega del Premio Pablo a Rita del Prado



Foto / RHC

Por: Isis María Allen

La Habana, 1 dic (RHC) En medio de las celebraciones por su primer cuarto de siglo, el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau, entregó el Premio Pablo, a la destacada trovadora cubana Rita del Prado, fundadora del Movimiento por la Canción infantil Latinoamericana y Caribeña y una de las figuras que

desde sus inicios dio vida a esa institución.

En encuentro de retorno a la normalidad, tras la peligrosa pandemia de la COVID-19, se produjo el acontecimiento en el espacio Abre la Muralla, del indicado centro, cuyo director Víctor Casaus dio los argumentos para la entrega del prestigioso reconocimiento:

“ Por la belleza perdurable de sus canciones, por su voluntad generosa de enseñar participando, por su guitarra y por su ternura”.

Recordó que el Premio Pablo es otorgado en reconocimiento a la obra de artistas, pensadores y revolucionarios que a lo largo de su carrera han seguido los valores de Pablo de la Torriente Brau, un luchador e intelectual puertorriqueño, considerado el mayor cronista de su época, creador imaginativo, luchador antifascista y antimperialista.

Rita del Prado, visiblemente emocionada, tras recibir el Premio de manos de la destacada creadora de las artes plástica Diana Balboa, expresó su agradecimiento:



"Gratitud y asombro" expresó sentir por este Premio que dice estar precedido de entregas anteriores a instituciones y personas de mucha grandeza a las que tuvo como brújula en "ese sueño de ser así cuando yo sea grande... por lo tanto, es un inmenso honor".

Con Víctor. Maria Santucho y otros tantos que han pasado por esta institución dijo haber establecido lazos más allá de lo profesional al punto de sentirlos como familia. Este Centro "abre los caminos, propicia el encuentro y la comunión entre muchas generaciones de artistas e intelectuales y ha propicia la expresión diversa y la creación más libre en un sentido amplio".

De todas las experiencias acumuladas en el Centro Pablo eligió una que dice tener entre los más lindos recuerdos y es que "en el patio de las yagrumas hace 21 años le entregué en sus manos el Premio Pablo a Teresita Fernández, tal vez esta imagen sintetice lo que significa para mí recibirlo ahora de alguien tan querido como Diana Balboa, es como decía Teresita, los círculos de amor se cierran, y también porque quería dedicar este premio a la infancia de Cuba, ese es mi sentir, infinitas gracias Centro Pablo."

El Premio , consistente en una loza estampada con delicado diseño concebido por el maestro Alfredo Sosabravo, fue entregado por primera vez en 1998 a don Ricardo Alegría, director del Centro de Estudios Avanzados de Puerto Rico y el Caribe, con posterioridad también lo han recibido personalidades e instituciones reconocidas como, Eusebio Leal, Ruth de la Torriente Brau, Roberto Fernández Retamar, Silvio Rodríguez, Vicente Feliú y el Centro Memorial Martin Luther King, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/278758-entrega-del-premio-pablo-a-rita-del-prado>



Radio Habana Cuba